



PV de la réunion du comité de la Marche du 2 juin 2022

Présents : Mélanie, Laurent, Alain, Marie-Françoise, Carine, Julien, Vincent, Thomas, Aline, Edwin, Sébastien, Adrien, Maxime, Guillaume Hamoir, Julie, Sabrina, Elisabeth, Pierre, Guillaume Hardy, Marie-France, Nicolas, Manu.

Excusés : Anthony (mais joignable), Dominique

1) Avant Marche

- Mail de Pascal

Mélanie nous lit le mail de Pascal.

Frédéric Salfi a rejoint la partie canonnière des artilleurs mais il n'a jamais été question qu'il reprenne la place d'officier.

Les officiers sont Anthony pour les artilleurs et Manu pour les canonnières.

Pascal signale qu'il a remis sa démission par mail au président l'année passée. A la suite de celle-ci, il a eu contact avec Alain et il a accepté de rester dans le comité pour la partie sécurité du canon mais sans les autres obligations.

Il acceptait de casser son verre cette année comme officier. Mais comme il ne prend pas le poste d'officier mais bien de porte-drapeau, normalement il ne doit pas le casser.

Manu lui en parle. (Ce matin 3 juin, Manu nous indique que pour Pascal il n'y a pas de problème de ne pas casser son verre)

Pascal signale également que sa belle-mère, Liliane, souhaite que le canon continue à être entreposé chez elle car depuis 2011, elle s'en occupe chaque mois (huilage).

- Cantinière des canonnières

Annelyse ne souhaite pas être cantinière cette année.

Manu présente une personne qui aimerait faire son remplacement en 2022.

Mélanie nous lit la lettre de candidature de Marie Bertrand.

Elle cassera son verre à la brasserie le samedi avec 4 autres cantinières et Fabrice Mennen.

- L'électricité

Tout est ok pour Pierre

- L'eau

Laurent voit Daphnée cette semaine

- Le troisième chapiteau

La plupart des membres du comité ne savait pas que l'on louait un 3^{ème} chapiteau.

Apparemment cela s'est décidé lors des préliminaires vu le fait que l'on ne pouvait pas occuper la salle pour la remise des costumes et le dîner du dimanche.

Edwin a loué un chapiteau chez Allo Chapi de 9m sur 6m.

La commune accepte de donner un subside de 250 euros + TVA sur présentation d'une facture. Cela passera au conseil communal le 30 juin 2022. Il faudra avancer l'argent.

Il serait placé perpendiculairement au chapiteau nourriture.

Le traiteur travaillera aussi en bas. Marie-France a pris contact avec lui pour s'organiser.

MF demande à Anne-Sophie de faire la commande de 12 tables et 24 bancs en plus.

- Placement des WC et de la 2^{ème} chambre froide

On propose de mettre la 2^{ème} chambre froide derrière le chapiteau du côté du tilleul. Soit, on place les wc à proximité, soit, on les place près de la chapelle.

- Vente des verres à goutte

Tout est ok : On vend les verres à 3 euros le jour de la remise des costumes
Les cantinières en auront chacune 10 pour commencer la Marche
Les vendeuses les vendent bien sûr aux spectateurs.
Les verres sont stockés chez Maximilien

On en a vendu 48 lors des préliminaires.

- La remise des costumes

Maximilien aura le camion de Frédéric Hinant.

Edwin, Maximilien, Adrien iront chez Simons après avoir téléphoné pour voir si tout est prêt.
Manu les rejoindra sur place.

Carine signale que les costumes des officiers et des cantinières ne seront pas dispos le vendredi mais bien le samedi vu la Ste Rolende le we précédent.

Laurent mettra les caisses dans sa remorque chez lui.

Alain a besoin de la liste de chaque peloton avec les montants à payer.

Le paiement centralisé est tenu par Alain, Maxime et Carine.

Alain envoie le numéro de compte de la Marche

Au BAR du vendredi : Les Zouaves (paiement en liquide)

= La nouvelle descente

Tout est géré par Sébastien. Les piquets arrivent par Edwin et les crochets sont déjà chez Sébastien.

2) Le samedi

- Rappel de l'horaire

Vincent va les renvoyer et le we de la Marche les officiers les recevront sur papier.

- Chez Gaspard

Laurent prend contact avec Fabrice Defoin pour confirmer l'accueil chez Gaspard.

- Miss Goutte

Françoise Deweer et une amie acceptent de suivre avec la goutte le samedi. Le reste du we est assuré par Kathy et Emile ou Marylène.

Les bouteilles de gouttes peuvent aller dans la chambre froide ou le congélateur que l'on va descendre devant chez Paulette.

1. Le bar et BBQ du samedi

OK, il y a des bénévoles inscrits pour le samedi mais il manque 2 personnes de 23h à 01h au bar !!!!!

2. Les flambeaux et les lanternes

Les flambeaux sont achetés par Pierre. Chaque officier veille à ce que marcheur ait son flambeau.

ATTENTION !!!!! On n'a pas parlé des lanternes !

Il y en a 15 à la brasserie.

Qui gère cela et qui achète les « fausses » bougies ???????????

3) Le dimanche

- Rappel de l'horaire du réveil.

D'habitude, les officiers Blanchisseuses et les officiers artilleurs et canonniers démarrent de chez Pascal.

Julie et Sabrina demandent à Pascal.

- Rappel du parcours et de l'horaire

Lors d'une réunion de bureau, il avait été décidé de revenir du Gonoy comme avant ; c'est-à-dire par la rue qui revient chez Cobut.

Cela pour diminuer le temps de marche du dimanche et assurer une rentrée dans les heures.

Certains membres souhaitent continuer comme en 2019 : aller jusqu'au bout de la rue du Gonoy soit 900 m en plus.

Le comité décide de reprendre le trajet vers le bout du Gonoy donc il faut diminuer le temps d'arrêt à la chapelle du Gonoy !!

Sébastien va aller voir le curé pour demander de réduire également le temps de la messe ;

Sébastien a préparé les intentions pour la messe (une par peloton). Il les distribuera avant la messe et s'il y a un oubli, les intentions seront sur la table dans l'église.

- Rappel de la descente

Tout est ok

- Le repas du dimanche

Nous proposons des assiettes en carton mais les couverts de la salle. Marie-Françoise achète les 130 assiettes en carton et reprend les couverts chez elle.

Marie-France a repris le nombre de marcheurs qui mangent.

Au menu : poulet, sauce échalotte vin blanc, salade, pommes de terre « grenaille »

Les accompagnants paieront le prix net de 8,50 euros.

Mélanie prépare des tickets repas pour vendre au bar et donnera des tickets repas aux officiers dont les marcheurs mangent dans le chapiteau ; pour ceux qui mangent dans leur bivouac, un papier notant le nombre de repas nécessaire suffit.

Attention : pour le traiteur, il lui faut une ou plusieurs allonges électriques (Marie-France lui pose la question)

Au bar pendant le temps de midi de dimanche, il n'y a personne !!!!!!!!

- Le bar et le BBQ de dimanche

Il y a beaucoup de "trous" dans l'horaire du dimanche !!!

Elisabeth demande à Maxime Janssens, Maximilien demande à la jeunesse de Vitrival, Mélanie se renseigne auprès du Club Brognois.....

- Proposition d'un bataillon carré.

En revenant de chez Dufourny, on pourrait traverser le champ.

Nicolas propose de faire un feu roulant : proposition à retenir pour l'an prochain.

- La remise des médailles

Il faut une arrivée d'un câble électrique.... Anthony ??????????????????

C'est Maximilien qui fait le discours.

Ne pas oublier de donner une médaille des 30 ans aux drapeaux.

- Le portage de St Nicolas

Alain propose :

Grenadiers : depuis la reprise après le dîner jusqu'à la chapelle près de chez Cuisenaire

Sapeurs : depuis la chapelle jusqu'au chapiteau

Garde au Drapeau : chapiteau via chapelle St Nicolas, chapelle St Roch et jusqu'à la fontaine

Artilleurs : après la remise des médailles jusque chez Aline et Thomas

Zouaves : depuis chez Aline et Thomas jusqu'à la rentrée mais la Garde au Drapeau va les aider !

4) Le lundi

- Horaire du lundi (à voir avec l'horaire de Vincent)

18h chapiteau

18h40 Chez Carine

19h15 chapiteau avec feu de file et cassage du verre

20h15 Chez Guillaume Hardy Cuisenaire

22h Au bivouac des grenadiers

22h45 chapiteau

Certains du comité aimerait que l'on change le moment du cassage du verre mais comme c'est écrit dans le programme on ne change pas cette année.

- Le bar et le BBQ du lundi

Il reste aussi des « trous » dans l'horaire

5) Le mardi

- Remise des costumes

- Démontage des chapiteaux : les chapiteaux restent dans la remorque de Thomas

6) Divers

- Adrien parle de Bofferding qui propose des fûts (5+1)
Apparemment ceux qui connaissent ces bières ne les trouvent pas « terribles »
- Bagarres lors des Préliminaires

Vincent a reçu un mail d'excuses de la part du fifre.

Il ne toléra plus que d'autres tambours ou fifres n'appartenant pas à la Batterie viennent jouer.

Les marcheurs faisant parties de la Garde au drapeau recevront une mise à l'épreuve envoyée par Mélanie pour le Comité de la Marche.

- Souper des bénévoles

Le vendredi 24 juin !

Mélanie et Adrien s'occupent du traiteur

Aline envoie l'invitation aux bénévoles

Il faut s'occuper de commander les boissons ?

Il faudra monter le chapiteau ??

- Poudre

Le listing est chez Pascal il faut lui demander.

Il faudra prévoir une réunion de débriefing

A bientôt !!!!